

Dos días



El primer día

Fui a Madrid en avión. Cuando salí del aeropuerto, sentí que el sol brillaba y hacía buen tiempo. Fui en metro al hotel para deshacerme de mi equipaje. Era tarde ya, pero quería ver la Plaza Mayor, la plaza famosa en el centro de la ciudad. Tenía hambre y quería buscar un restaurante para cenar. No era difícil encontrar un restaurante superlindo. Cené Paella con una vista perfecta a la Plaza Mayor y la puesta del sol. Un comienzo perfecto para mi viaje. Además puedo recomendar Paella. Es arroz con mariscos. Fui a pie al hotel, que no estaba lejos, y dormí muy profundamente.



El segundo día

Después de un desayuno superrico en mi hotel, fui al Palacio Real en metro. La familia real no vive allí, por eso puedes visitarlo. El Palacio Real es gigante. Había muchos cuartos impresionantes, por ejemplo un cuarto lleno de espejos. ¡Muy lindo! Por la tarde quería relajarme- visité el Parque del Cuartel, donde está el Templo de Debod. En 1970 lo trajeron desde Egipto en un barco, porque en Egipto había una marea alta. Tenía una vista fantástica de Madrid desde el Parque. Quería decir “adiós” a Madrid, porque el siguiente día tuve que volver a Alemania. Y a todos que lean mi blog en este momento, puedo recomendar un viaje a Madrid. Es una ciudad superlinda e interesante. ¡Adiós de Lucia!